



DECLARACIÓN

Sociedades y pacientes piden anular la compra centralizada en tiras reactivas de glucemia

GM S.P.
Madrid

Cuatro sociedades científicas de Endocrinología y Diabetes y la Federación de Diabéticos Españoles (FEDE) entregaron en su reciente reunión con la Dirección General de Farmacia una declaración en la que piden que se anule el sistema de adquisición centralizada para la compra de tiras reactivas de glucemia, ya que establece como criterio único de adjudicación el precio y decreta la reducción drástica de los productos actualmente disponibles para el control de la enfermedad.

Sociedades y pacientes coinciden en que causa un grave perjuicio a los enfermos al limitar el acceso a los sistemas de medición más apropiados en cada caso, y deteriora la adherencia al tratamiento,

fruto del uso regular que hace el paciente de su medidor específico.

Además, subraya el documento, plantea un escenario de cambio de glucómetro cada dos años, ignorando así las limitaciones de los mayores en el aprendizaje de nuevos sistemas de análisis, y tampoco tiene en cuenta la inversión de tiempo que precisan los equipos de salud para reentrenar a los pacientes en el uso de nuevos dispositivos. En la misma línea, denuncian que vulnera la innovación tecnológica e ignora las recomendaciones de los grupos de expertos.

El documento sigue la línea de la carta remitida al ministerio en noviembre por los responsables de FEDE, en la que advertían de las consecuencias y mostraban su malestar ante la "locura por abaratar costes a costa de la salud de los ciudadanos".